

陰謀

週刊

2024年 8月 第4週

発行元 最前線

anarcho.clitorist@gmail.com 編集 仁科夏瑚

保存用 紙版

1ヶ月 300円

月毎に郵送いたします。詳細は上記連絡先まで

「自立」と「協力」のもとに集え
クリトリスはアナーキストである！

『抹消された快楽 クリトリスと思考』より



徒党

陰謀派

壮大な茶番

イラン参戦要求デモ「未遂」



▲イラン旗に向け「水爆上等」

音の会の吉野うごく氏と対立関係にある中核派所属の赤星鉦氏による批判は話題になった。「イランに戦いを呼びかけよう、とのことだが自分らは前線に向かわないのか?」。これはさすがに正論である。機関紙『最前線』とは名ばかりで、もはや『銃後』とでも改名した方が良いのではないかと思うほどだ。

大使館前 参加者4人、警察100人を動員

当日イラン大使館前には、集合時間の19時ごろにはすでに大勢の警察や公安が警戒体制になっていた。対して、吉野うごく氏が集めた参加者はたったの4人。また、イラン大使館は17時にすでに閉館していた。不協和音の会はデモに向けてプラカードすら用意してこなかった。最終的に現場警官の勧めで記念撮影をして解散することになった。

▲大使館の前に集まる公安・警察100人

8月22日、南麻布3丁目イラン大使館前にて、不協和音の会による反イスラエル集会(イラン参戦要求デモ)が企画された。告知ビラには「イラン政府に悪魔国家イスラエルへの最後の戦いを求めよう」という文言が書かれている。同団体の「参戦派」の思想に基づく戦線拡大を企図した要求である。当該ポストは100RPほど拡散され、うち76件もの引用リポストが付いた。その多くはやはり批判的な内容のもの。大きく分けて二種類の批判が見られた。一つはネット上の保守系のアカウン

▲中核派・赤星鉦氏の反イスラエル集会批判ポスト

トによる「これだから左翼は」という趣旨の批判。もう一つは、左翼・パレスチナ反戦系のアカウンによる「他力本願」や「イスラエルの悪魔化は構造的問題を見過ごす」といった趣旨の批判だった。とりわけ、不協和

▲赤星鉦 @nata_Akahoshi

私は10・7蜂起を支持し、パレスチナ連帯を掲げる人間だがこれには抗議せざるを得ない。イランに戦いを呼びかけよう、とのことだが自分は前線に向かわないのか? これでは自身は安全な場所から戦争を煽り、自国の労働者人民を戦争に動員することによって殺害する支配階級と何も変わらないではないか!

8月22日19時から港区のイラン大使館前で反イスラエル集会を行います。時間のある人は来てください。 #FreePalestine

カトリーヌ・マラブー来日!!



9月7日(土) 15:30-17:30
死の思想をめぐる
フランス哲学の新たな展望
Philosophie française et nouvelles perspectives sur la pensée de la mort
東京都立大学(南大沢) 1-120

9月9日(月) 18:00-20:00
技術と革新のあいだの脱構築
La deconstruction entre tradition et innovation
コメント: 鶴飼哲(一橋大名誉教授)
東京大学(駒場) KOMCEE West レクチャーホール

司会: 西山雄二(都立大)
主催: 科研究費基盤B「ジャ…際研究」、脱構築研究会

全国津々浦々で行われるようになったと言っても過言ではない親パレスチナの諸運動。その是非は置いておくとして、その様相は全

国一様ではなく、地域により様々である。こと関西において目立つのは「反維新」である。各地の駅前で行われるスタンディングでは「STOP GAZA GENOCIDE」シールと並んで「END 維新」シールが配られ、今年5月26日に行われた反「維新政治」を趣旨とする「どんちゃん大阪」デモ行進ではパレスチナ連帯のシンボルとなっていたスカパー「クワイヤー」も見られた。国際問題と地方政治という一見重なりようもない問題はなぜ重なっているのか。

まず指摘すべきは、関西、特に大阪の地方政治における「維新」の存在である。現在の大阪府市の首長は維新、大阪府議も定数3人のうち5人が維新所属である。このような状況下で、(少なくともローカルな問題における)「反対運動」といえば取りも直さず「反維新」となる。そして、両問題は必然性をもって繋がっているというよりは、運動

関西におけるパレスチナ連帯運動と「反維新」運動の重なり

まず指摘すべきは、関西、特に大阪の地方政治における「維新」の存在である。現在の大阪府市の首長は維新、大阪府議も定数3人のうち5人が維新所属である。このような状況下で、(少なくともローカルな問題における)「反対運動」といえば取りも直さず「反維新」となる。そして、両問題は必然性をもって繋がっているというよりは、運動



▲「STOP GAZA GENOCIDE」と似たデザインの「END 維新」

■文藝【短歌】

こわがってたら なんもできないし 私は 世界滅亡愛好家
りりちゃんのごくちゅうです (@inu2narenakatta)